

LIGUE DE HOCKEY DE LA CÔTE NORD CONSEIL D'ADMINISTRATION Première réunion ordinaire PROCÈS-VERBAL : 2023-10-03 Restaurant Portage, Miramichi, 19h00		NORTH SHORE HOCKEY LEAGUE BOARD OF DIRECTORS First regular meeting MINUTES : 2023-10-03 Portage Restaurant, Miramichi, 07 :00 pm
--	---	---

PRÉSENT (E) / PRESENT :

CONSEIL EXÉCUTIF / EXECUTIVE COUNCIL		
Lee Benoit	Vice-Président / Vice-President	Fin du terme mai 2024 / End of term May 2024
Patrice Godin	Secrétaire-Trésorier / Secretary-Treasurer	Fin du terme mai 2023 / End of term May 2023
CONSEIL D'ADMINISTRATION / BOARD OF DIRECTORS		
Rachelle Aubé-Roy	Directeur / Director	Baie Des Chaleurs
Patrick DeGrace	Directeur / Director	Bathurst
Jonathan Tower	Directeur / Director	Bathurst
Linwood Dunham	Directeur / Director	Miramichi
Pierre Morais	Directeur / Director	Péninsule Acadienne
Amanda McNeil	Directeur / Director	Renous
Marc Lavigne	Directeur / Director	Restigouche Nord / Restigouche North
Gaetan McIntyre	Directeur / Director	Restigouche Nord / Restigouche North
Eric Gallant	Directeur / Director	Rogersville
Missy Syrnky	Directeur / Director	Sunny Corner

OBSERVATEUR / OBSERVER:

Daniel Roussel	Programmeur-Statisticien / Scheduler-Statisticien	Fin du terme 2024 / End of term May 2024
Ian Donald	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 08
Bryan Cornish	Ancien directeur de District, invité / Former District Director, guest	CHMNB / NBMHC – District 08
Michael Bérubé	Président du COR / ROC President	Région/Region – 6
Mathieu Haché		Restigouche Nord / Restigouche North

ABSENT/ABSENT

Marcel Leblanc	Président / President	Fin du terme mai 2023 / End of term May 2023
	Directeur / Director	Baie Ste-Anne

La réunion du Conseil d'administration de la LHMCN a eu lieu le 3 octobre 2023 à 19h00, au Restaurant Portage, de Miramichi.	The meeting of the NSMHL Board of Directors was held on October 3 rd , 2023 at 7:00 p.m., at the Portage Restaurant, in Miramichi.
--	---

1. MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT D'ASSEMBLÉE

Le président, Marcel Leblanc, étant absent, le Vice-Président Lee Benoit a appelé la réunion à l'ordre à 19h05 et a souhaité la bienvenue à tous.

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Le président de la réunion, Lee Benoit, présenta l'Ordre du jour préparé pour la réunion et demanda s'il y avait des items à ajouter à l'Ordre du jour.

Lee Benoit, lui-même, veut ajouter à l'item 7.4 M15C pour discussions.

Patrice Godin demanda que l'item 7.1 soit modifié à 7.1.1 et que l'on ajoute 7.1.2 Modifications à la Constitution, Règlements Administratifs et Règlements.

Patrick DeGrace demande que dans les discussions du nombre d'équipes par niveaux et catégories, que l'on inclu les M11B.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Patrick DeGrace **APPUYÉ PAR** Linwood Dunham **QUE** l'ordre du jour soit accepté tel que présenté et modifié.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

3. PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION PRÉCÉDENTE

Adoption du procès-verbal du 11 avril 2023

Patrice Godin, avait soumis le Procès-Verbal de la réunion du 11 avril 2023 et celle-ci est sur le site web de la Ligue.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Patrice Godin et **APPUYÉ PAR** Jonathan Tower **QUE** le procès-verbal du 11 avril 2023 soit accepté tel que présenté.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL

Aucune.

5. CORRESPONDANCE

Aucune.

6. RAPPORT DE L'EXÉCUTIF**6.1 Rapport du Président**

Aucune.

1. OPENING REMARKS BY CHAIRPERSON

The President, Marcel Leblanc, being absent, the Vice-President Lee Benoit called the meeting to order at 7:05 p.m. and welcomed everyone.

2. APPROVAL OF AGENDA

The president of the meeting, Lee Benoit, presented the Agenda for the meeting and asked if there were any items to be added onto the Agenda.

Lee Benoit, himself, wants to add U15C to item 7.4 for discussion.

Patrice Godin asked that Item 7.1 be modified to 7.1.1 and that we add 7.1.2 Amendments to the Constitution, By-Laws and Regulations.

Patrick DeGrace asked that in the discussions of the number of teams per level and by category, that we include U11B.

MOTION

MOVED BY Patrick DeGrace and **SECONDED BY** Linwood Dunham **THAT** the Agenda is accepted as presented and modified.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

3. MINUTES OF PREVIOUS MEETINGS

Adoption of meeting minutes of April, 11th, 2023

Patrice Godin, had submitted the Minutes for the April, 11th, 2023 meeting and it is on the web site of the League.

MOTION

MOVED BY Patrice Godin and **SECONDED BY** Jonathan Tower **THAT** the Minutes of April, 11th, 2023 is accepted as presented.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

4. BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES

None

5. CORRESPONDENCE

None

6. EXECUTIVES' REPORTS**6.1 President's Report**

None

6.2 Rapport du Vice-Président

Lee Benoit dit que la saison de hockey approche rapidement et que la réunion de ce soir est un bon départ.

6.3 Rapport du Secrétaire/Trésorier

Patrice Godin dit qu'il a soumis par courriel les rapports financiers à jour.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Patrice Godin et **APPUYÉ PAR** Linwood Dunham **QUE** les documents papiers de la saison 2022-2023 soient détruits. Les versions digitales seront retenues.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

6.4 Rapport du Programmeur-Statisticien

Rien à discuter.

7. AFFAIRES NOUVELLES**7.1 Constitution, Règlements Administratifs et Règlements (Constitution)****7.1.1 Règlements de HNB**

Personnel de banc s'occupant d'un joueur blessé, le joueur reste sur le banc pendant 12 minutes : Cette règle a été supprimée du Manuel des opérations du conseil du hockey mineur du NB.

Patrice Godin, va écrire une motion pour voir si on réintroduit ce règlement dans les Règlements de la Ligue, et on votera sur la motion à la réunion de novembre.

7.1.2 Modifications à la Constitution

Patrice Godin rappelle au groupe que bien que les modifications à la Constitution et aux Règlements Administratifs peuvent seulement être faites lors de l'Assemblée Générale Annuelle, les modifications aux Règlements de la Ligue peuvent être faites à l'Assemblée Générale Annuelle, ainsi que lors de la réunion de novembre.

Dans tous les cas, l'avis de modification doit être remis par écrit au moins 14 jours avant la réunion au Secrétaire-Trésorier.

7.2 Gamesheet Inc.

Au cours de la dernière année, le Club Communautaire de Restigouche Nord fut le seul à utiliser Gamesheet Inc. et ils vont continuer cette année. Patrice Godin va communiquer avec Gamesheet Inc.

6.2 Vice-President Report

Lee Benoit states that the hockey season is approaching rapidly and that tonight's meeting is a good start.

6.3 Secretary/Treasurer's Report

Patrice Godin says that he has submitted by e-mail the up to date financial reports.

MOTION

MOVED BY Patrice Godin and **SECONDED BY** Linwood Dunham **THAT** the paper documents for the 2022—2023 season are destroyed. The digital versions will be retained.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

6.4 Scheduler-Statistician Report

Nothing to discuss

7. NEW BUSINESS**7.1 Constitution, By-Laws and Regulations (Constitution)****7.1.1 HNB Regulation**

Bench Staff attending to injured player, result in the player sitting for 12 minutes; has been deleted from the Minor Operations Manual of HNB.

Patrice Godin will write a motion to see if we re-introduce this regulation in the Regulations of the League, and we will vote on the motion at the November meeting.

7.1.2 Amendments to the Constitution

Patrice Godin reminds the group that while the amendments to the Constitution and By-Laws can only be made during the Annual General Meeting, the amendments to the Regulations of the League can be made at the Annual General Meeting, as well as, during the November meeting.

In any case, the notice of motion of an amendment must be given in writing at least (14) days before the meeting to the Secretary-Treasurer.

7.2 Gamesheet Inc.

During the last year, the Restigouche North Community Club was the only one to use Gamesheet Inc. and they will continue this year. Patrice Godin will communicate with Gamesheet Inc.

7.3 Dates Importantes de HNB

- Fin de semaine de développement, annulé
- 15 novembre : date limite d'inscription des équipes à la plateforme HCR
- 1^{er} décembre : date limite pour Respect et Sport – parents
- 15 décembre : date limite de certification des entraîneurs et bénévoles
- 7 février : Collecte de fonds pour HNB
- Championnats Provinciaux : Les dates du 22 au 24 mars seront confirmées après la réunion d'automne de Hockey Nouveau Brunswick.

7.4 Équipes de catégorie C(M11, M13 et M15) du District 8

Afin de garder la discussion le plus fluide que possible, les points 7.4 et 7.7 furent traités en même temps.

Au cours de la saison de hockey à venir, les équipes du District 8, de catégorie C, M11, M13 et M15 vont évoluer au sein de la LHMCN. Pour certain club communautaires du District 8, les voyages pour jouer les parties à l'extérieur du District sont un grand souci. En fait, le club communautaire de Restigouche Nord a le même souci.

On tentera de développer des horaires afin de garder le nombre de voyages au minimum.

Pour le point 7.7 voir l'Annexe 1

7.5 Personnes responsables des horaires par surface de glace

Daniel Roussel a identifié le nom de chaque personne responsable des horaires par surface de glace pour obtenir les heures de glace pour faire les horaires.

7.6 Temps de glace et dates des tournois par surface de glace

Daniel Roussel va soumettre des formulaires aux clubs communautaires. La date limite pour soumettre les formulaires complétés est le 20 octobre 2023, pour les 3 premières semaines; le 30 octobre pour le reste de la saison.

7.7 Nombre d'équipes par niveau et par catégorie

Voir annexe 1

7.8 Inscription des équipes et dates de tournois pour les équipes (Date limite le 30 octobre 2023)

- Nom du gérant
- Nom de l'entraîneur

7.3 Dates Importantes HNB

- Development Weekend has been deleted
- November 15: deadline to enter teams into HCR
- December 1st: Respect in Sport Parent deadline
- December 15: coach / volunteer certification deadline
- February 7th: HNB Fundraiser
- Provincial Championships: The dates of March 22 to 24 will be confirmed after the Hockey New Brunswick fall meeting.

7.4 Teams of category C(U11, U13 and U15) from District 8

In order to keep the discussion as fluid as possible, points 7.4 and 7.7 were addressed at the same time.

During the upcoming hockey season, District 8, category C, U11, U13 and U15 teams will play within the NSMHL. For some community clubs in District 8, traveling to play games outside the District is a big concern. In fact, the Restigouche North community club has the same concern.

We will try to develop schedules in order to keep travel to a minimum.

For point 7.7 see Appendix 1.

7.5 Persons responsible for scheduling per ice surface

Daniel Roussel identified the names of each person responsible for the schedules by ice surface to obtain the ice hours to make the schedules.

7.6 Ice times and tournament dates per ice surfaces

Daniel Roussel will submit forms to the community clubs. The deadline to submit the completed forms is October 20nd, 2023, for the first 3 weeks; October 30 for the remainder of the season.

7.7 Number of players per level

See appendix 1.

7.8 Registration of teams and tournament dates for teams (Deadline October 30, 2023)

- Name of manager
- Name of coach

- Nom du responsable pour soumettre les feuilles de parties ou Gamesheet.inc à Daniel Roussel. - Dates de non disponibilité des équipes (participe à des tournois) Daniel Roussel va faire parvenir des formulaires d'inscription aux clubs communautaires. 7.9 Plannification de la saison 2023-2024, par niveau. Tournois de fin de saison ou finales de saison Pour la réunion du 21 novembre 2023, pour les niveaux et catégories M11A, M11B et M11 C, il faut déterminer si des clubs communautaires veulent s'occuper des tournois de fin de saison. Pour les autres niveaux et catégories, il faut attendre que les dates des Championnats Provinciaux soient finalisées. 7.10 Dates de début de la saison Autant que possible, les parties de Ligue vont débiter au cours de la fin de semaine du 28 et 29 octobre. 8. DATES DES PROCHAINES RÉUNIONS Mardi, 21 novembre 2023 Mardi, 16 janvier 2024 Mardi, 9 avril 2024 Mardi, 7 mai 2024 – AGA Mardi, 8 octobre 2024 9. AJOURNEMENT Ayant épuisé les items à l'ordre du jour, la réunion fut ajourné à 20h50.	- Name of person responsible to submit gamesheets or Gamesheets.Inc. to Daniel Roussel - Dates teams not available (participate in a tournament) Daniel Roussel will provide the registrations forms to the community clubs. 7.9 Planning of the 2023-2024 season, per level. Year-End tournaments or playoffs. For the November 21st, 2023 meeting, for the levels and categories U11A, U11B and U11 C, it must be determined if community clubs want to take care of the year end tournaments. For the other levels and categories, we must wait that the dates for the Provincial Championships are finalized. 7.10 Dates of the start of the season As much as possible, the League games will start during the October 28th and 29th weekend. 8. DATES OF NEXT MEETINGS Tuesday, November 21th, 2023 Tuesday, January 16th, 2024 Tuesday, April 9th, 2024 Tuesday, May 7rd, 2024, AGM Tuesday, October 8th, 2024 9. ADJOURNMENT Having exhausted the items on the agenda, the meeting was adjourned at 8:50 pm.

Secretary -Treasurer

Patrice Godin

Secrétaire-Trésorier